



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	24-426
Prix	470 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Retour à la vente suite à refus de prêt au cœur du quartier lépante dans une rue très calme et dans un bel immeuble bien entretenu, venez découvrir ce vaste appartement de 89m2 disposé en 4 pièces traversant est-ouest. Il est situé au 2ème étage sans ascenseur à deux pas de tous les commerces et des transports. Amoureux du calme sans démordre de la VI urbaine vous ne pourrez que tomber sous le charme de ce bien en excellent état : une immense pièce de VI avec sa cuisine ouverte, un espace nuit composé de trois grandes chambres avec de nombreux rangements et une salle de bain moderne. Les ...

In the heart of the Lepanto district in a very quiet street and in a beautiful, well-maintained building, come and discover this large 89m2 apartment arranged in 4 rooms. It is located on the 2nd floor without elevator, a stone's throw from all shops and transport. Lovers of calm without breaking away from urban life, you can't help but fall under the spell of this property in excellent condition: a huge living room with its open kitchen, a bedroom area with plenty of storage space and a modern bathroom. Annual charges 1780 euros. Property tax 950 euros. Les informations sur les risques ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

